
60ª REUNIÓN OFICIAL SECCIÓN NUMISMÁTICA CLUB VIVE IBERIA - MIÉRCOLES 

25/ 01/2023 

 

1.-Saludo y presentación: Actualmente, la Sección está compuesta por 59 integrantes. Hemos 
tenido 2 bajas. He contactado con ellos por si hubiera algún error y se pongan en contacto con 
el Club a la mayor brevedad posible. Me comenta un integrante que un compañero de IB estaría 
interesado en nuestra Sección y solicita información para hacerse socio. 

2.- Visitas a Museos: En Proceso 

3.- Actualización listados: Souto está preparando una base de datos al estilo de Ucoin para uso 
de nuestro Grupo. Se va a gestionar la opción de contratar un Servidor Web. 

Así mismo recordar actualizar en tiempo los listados. Y según acordado en anterior reunión se 
contempla la opción de mandar actualizaciones solo a los que los que los tienen al día. 

4.- Compra de monedas conmemorativas de 2 € a buen precio bajo el “Compromiso firmado” 
y ofrecidas: 

-Se hace entrega de algunas monedas y se indica que están en camino las tiras de Croacia. 

Por otro lado, se comenta lo siguiente: 

La gran mayoría solicita que, comprendiendo que no hay que apuntarse a las monedas del 
“Compromiso” necesitan saber las que están en proceso de adquisición y el precio final a lo que 
han salido, para poder rellenar sus Excel y tener controlado su saldo. 

Se debate bastante el tema en general de adquisición de monedas y de control del fondo 
particular; se trata el tema de las encuestas para votar por WhatsApp; ante todo ello, se propone 
redactar un borrador con nuevas normas que deberán aprobarse en la próxima reunión; dichas 
normas deberán añadirse a las que tenemos ya establecidas y aprobadas en el Grupo. (lo 
consensuaré antes con Vicente para que me ayude a redactar el borrador) 

Se adelantan aquí algunas comentadas en la reunión:  

-10 días de plazo máximo desde que se ofrece una votación o encuesta de adquisición de 
monedas para apuntarse. 

-10 días de plazo máximo para reponer el fondo en negativo o para aumentarlo si te has 
apuntado a una moneda ofrecida por encuesta de alto valor. Vicente se compromete a mandar 
un WhatsApp a quien se queda en negativo. 

-En caso de fondo negativo, no se les entregaran las monedas hasta que lo reponga, ni podrá 
apuntarse a futuras ofrecidas. 

-El interesado/a deberá preocuparse de hacer llegar el importe al tesorero o administrador del 
fondo y no viceversa. 



-El interesado/a deberá preocuparse de recoger sus monedas en las reuniones o a sus 
responsables de entregas y no viceversa. 

-Se recuerda que si los integrantes del Grupo no disponen de tiempo para preocuparse de lo 
suyo (fondo y recogida), deberán comprender, que el personal que colabora en el Grupo en 
beneficio de todos, no puede dedicar más tiempo porque los demás no lo tengan, se pide y se 
ruega más responsabilidad personal. 

-Se calculará la media del importe anual de las monedas que pide cada uno para cubrir el fondo 
mínimo que necesitará tener. 

Nota: si se indican las monedas que se están gestionado bajo el Compromiso y su precio por 
WhatsApp, no se ofrecerán por el sistema de encuesta, ni será necesario apuntarse. 

5. Compras 2023: Se solicitará un aumento del presupuesto al Club para el 2023 debido a la alta 
participación de nuestras actividades en un Grupo tan numeroso como es el nuestro. 

Santos trae a la reunión presupuestos para la moneda de la Sección numismática. Se ha incluido 
como motivo la conmemoración el X Aniversario de la Sección Numismática del Club. Está a falta 
de concretar los últimos detalles para determinar el modelo final elegido para el diseño 
aprobado en anterior reunión. Se indicará el importe final que dependerá de la tirada emitida. 
El Club subvencionará una unidad por integrante. Adicionalmente se podrán pedir mediante 
encuesta. El precio final unitario se reduce considerablemente al aumentar la tirada final 
solicitada. 

6. Monedas USA: Se trata el tema de la adquisición de las monedas anuales no conseguidas por 
Luismi (por causas ajenas a su voluntad) y de otras faltantes de años anteriores. Santos se 
compromete “entre comillas” acompasado con Vicente, a recopilar un listado con las faltantes 
al Grupo. Se preparará una plantilla Excel a tal efecto o se utilizará la plantilla actual para que 
los pedidos sean lo más estándar posible. Nos comenta que un amigo las puede recibir en Miami 
y traerlas de forma particular. 

7- Sugerencias para próxima reunión: 

8.- Próxima reunión oficial:   

La próxima reunión oficial, será previsiblemente para la semana del 20 al 25 de febrero, pero ya 
os confirmaré. 

Muchas gracias por vuestra asistencia. 

Un saludo a todos:  Pedro Lorenzo, Romero Maroto.  

Delegado de la Sección Numismática de VIVE Iberia. 

 


